
 

 

COMPTE-RENDU DE REUNION DU COMITE DIRECTEUR 
 17 septembre 2024 à Rennes maison des sports  

Début de la réunion 20 h 00 
 

fonction nom prénom présent excusé votant 
Président Ropert Yvon X  o 
Vice président Bergot Gaby X  o 
Trésorier Durand Frédéric X  o 
Secrétaire   Georget Karine  X o 
CD TSC Président Estier Stéphane X   
CD PSM Présidente Gillet Carole X  o 
CD HS Présidente Estier Nelly X   
CD NAP Président Mauduit Michel   o 
NAP Bernero Hélène    
CD PSP Argaud Patrick X  o 
Représentant SCA Rolland Jean-Christophe  X  o 
Elu  Dauce Johan X  o 
Elu Meunier Thierry X  o 
C Médical Président Bedossa Marc    
CTD Président Renot Philippe  X  
CD PV Présidente Poublan Valérie X   
CD PSM Janvier Didier    
SIRMER Leconte Marcel   o 
CD Bio Guimard Frédéric X   
CPB / OPD Galesne Erwan    
Handy Eon Yannick    
Salariée Le Bohec Marie-Yvonne X   
Handy Guibout  Christèle    
Handy Cherazi Sandra    
Apnée Chaverou Nicolas    
 
 
Point Financier 
(Frédéric Durand et Yvon Ropert) 
Frédéric, le trésorier, présente un état des comptes arrêtés à ce jour. 
Tout va bien 
Une augmentation de salaire de Marie Yvonne vote oui à l’unanimité 
Achat de deux mannequins et un DSA de formation, 50% de prise en charge par la 
région pour un mannequin il faut renouveler notre matériel trop ancien ! 
Prévoir un DSA pour la BPF 
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Licences 
(Yvon Ropert) 
Légère baisse comme au niveau national 
 
VPD 
(Patrick Argaud) 
 
Un nouveau site (vpdive) plus moderne et plus fonctionnel 
Une nouvelle gestion plus simple pour la BPF 
Une trame identique pour toutes les commissions 
 
Vote : contre : pour : sans : 
Pour à l’unanimité des présents 
  
 
Point sur les mouillages 
(Yvon Ropert) 
Les mouillages 1750 € de subvention. 
 
 
Point Maison des sports 
(Yvon Ropert) 
Récupération des cartes par Marie Yvonne. 
  
Point sur la BPF 
(Yvon Ropert) 
Difficulté de gestion du parking, reculer les vieux pontons qui servent à la dépose du 
matériel (projet pour la fin de l’année). 
Recevoir les plongeurs en situation d’handicap (faire des devis) mise en place d’un 
plan incliné immergé. 
Modification de la convention pour la prochaine saison (vote oui à l’unanimité) 
Quatre blocs tampons d’occasion de la Gravière du Fort vont être achetés d’occasion 
pour un montant de 4 000€ avec montage.  
 
AG élective et extraordinaire 
(Yvon Ropert) 
On entérine les décisions prises lors de la dernière AG via une AG extraordinaire  
 
Helloasso  
(Yvon Ropert) 
Suppression du compte de la CTD. 
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Point sur la vie des Commissions. 
 
Bio 
(Frédéric Guimard) 
La saison c’est bien passé principalement en visioconférence pour les cours 
 
PV 
(Valérie Poublan) 
Formation commence en décembre 
La session est complète  
 
Hockey Sub 
(Nelly Estier) 
Remerciement de Marceau et Cécile pour l’aide du CoDep 35 
 
PSP 
(Patrick Argaud) 
2 compétitions  
Une nouvelle section à St Malo 
 
CTD 
(Philippe Renot) 
Excusé  
 
TSC  
(Stéphane Estier) 
Formation  
L’examen IEF on peut le passé dès 16 ans avec une validation à 18 ans (sécu bassin) 
Compétition  
Coupe du monde des clubs en Tunisie en octobre 
 
NAP  
(Pas de rapport) 
 
SCA 
(Jean Christophe Rolland) 
Tout va bien pour les SCA 
Pour Rennes - Sport un nouveau bateau de 18 plongeurs  
De nouvelle structure en validation sur le département   
 
PSM 
(Carole Gillet) 
Mise en place du calendrier sur VPDIVE 
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Handy Sub 
(Sandra Cherazi et Christèle  Guibout) 
Plein de projet pour 2025 
 
Apnée  
(Thierry Meunier) 
Pas de rapport il faut un référant pour la commission départemental 
 
 
 
Information  
 
Pour les responsables  de commission prévoir un rapport d’activité 
 
08 novembre 2024 AG élective et AG extraordinaire  
 

 
 

Fin de la réunion 22h 15 
 

 
 
 
 

secrétaire de séance 
Stéphane Estier 

 
 

 

 

 
 
 

Président du CoDep 35 
Yvon Ropert 

 
 
 
 

 

 
 


